

# Presentación

La planeación del desarrollo nacional tiene como factor clave la coordinación entre las diversas instancias de la administración pública y los sectores de la sociedad involucrados, la relación que resulta de esta coordinación es una de las premisas de la gerencia pública, que contempla un escenario en donde, en principio, todas las organizaciones son públicas debido a que cualquier tipo de organización tiene aspectos públicos significativos. De la coordinación referida se desprende justamente la importancia de la información, la cual constituye un recurso que se consume, mismo que se genera en la actividad cotidiana de las instituciones gubernamentales y se convierte en un indicador importante del grado de desarrollo alcanzado por un país, ya que determina la posibilidad de acumulación y transferencia de conocimiento a lo largo de su historia.

Es precisamente el incremento de la información que se genera por las diferentes organizaciones sociales o por el resto del tejido social, y por la que ellas mismas consumen, que se torna importante la sistematización de sus flujos. Los grados de sistematización pueden variar, pero sin duda constituyen un elemento valioso ante el mar de información que se genera, en este contexto es donde se circunscribe la serie Fuentes para el Estudio de la Administración Pública ya que ofrece un acercamiento especializado a la Administración Pública. Es precisamente el manejo de dicha información, que incorpora un valor agregado a ésta, lo que exalta las cualidades de la obra.

Con este quinto intento por reunir en un sólo volumen algunas de las referencias bibliográficas de los documentos que han destacado en los años 1996-1997, que se refieren a administración pública, disponibles en la Biblioteca «Antonio Carrillo Flores», el Instituto Nacional de Administración Pública sigue fiel a su compromiso de apoyar el desarrollo de las ciencias administrativas. Creemos que este trabajo puede contribuir a facilitar la comprensión de los retos que plantea la modernización de nuestros días.

Finalmente, queremos destacar los aportes de quienes hicieron posible la concreción de esta obra: Armando Nieto Sánchez, Javier Arias Velázquez, Norma Ruiz Velázquez, de los prestadores de servicio social Martha Herrera Bernal, Cándido Pérez Barrera, María del Pilar Jacinto Ortega, Adriana Edith Flores Rojero y Octavio Sánchez Ramírez, en especial, a Juan Carlos Yépez Vidaños, quien participó de manera importante en la composición y obtención del libro.

Reiteramos nuestro compromiso de elevar la calidad y utilidad de obras como la que hoy presentamos.